

biologon

Qualität & Innovation

Quality & Innovation



biologon

Qualität & Innovation
Quality & Innovation



Familienbetrieb der Geschwister:
Family Company of the siblings:

Martina Pletzenauer und Karl Nothegger jun.

Gründung 2010 / Founding 2010

Management

Martina Pletzenauer

CEO, PRODUKTENTWICKLUNG
CEO, PRODUCT DEVELOPMENT



Christian Pletzenauer

Betriebsleitung
Operation Management



Katja Schulze

Sales Manager
Senior Management Assistant



Christian Rinnerschwentner

Produktion, Bäckerei und Produktentwicklung
Production, Bakery and Product Development

BioLifestyle



Bioprodukte für Genussmenschen mit Gesundheits- und Umweltbewusstsein

Unsere Mission ist die Produktion und Veredelung von Biolebensmitteln mit höchster Qualität und nachvollziehbarem Gesundheitsnutzen.

Faire Preise sind uns ein Anliegen - Bioprodukte sollen bezahlbar sein.

Künstliche Aromen, Farbstoffe, Nährstoffe und Konservierungsmittel sind tabu!

Unsere Produkte sind mehrfach geprüft, werden nach internationalen Lebensmittelstandards hergestellt.

Organic products for connoisseurs with an awareness for health and the environment

Our mission is the production and refinement of organic foodstuffs of the highest quality and with a traceable health benefit.

Fair prices are our concern – organic products should be affordable.

Artificial flavours, colorants, nutrients and preservatives are an absolute taboo!

Our products are inspected several times and are produced according to international food standards.

Entstehung

Gründung: 12.05.2010

Familienbetrieb der Geschwister:

Pletzenauer Martina

Nothegger Karl

(Inhaber der Nothegger Transport Logistik GmbH)

Ethik

- Produkte mit nachvollziehbarem Gesundheitsnutzen zu fairen Preisen anbieten
- Gewährleistung einer verlässlichen Partnerschaft mit Kunden und Zulieferern
- In unserem Betrieb kommen nur Produkte zum Einsatz, welche fair gehandelt und garantiert ohne Kinderarbeit oder Unterdrückung hergestellt werden

History

Founding: 12.05.2010

Family Company of the siblings:

Pletzenauer Martina

Nothegger Karl

(Owner of Nothegger Transport Logistik GmbH)

Ethics

- *To offer products with measurable health benefits at fair prices*
- *Guarantee of a reliable partnership with customers and suppliers*
- *We only use guaranteed fair trade ingredients that have been made without child labour or means of oppression.*





Vision

Wir vertreiben Biolebensmittel mit höchster Qualität, die im Einklang mit der Natur produziert werden. Wir möchten mit unseren Produkten einen Beitrag zur Gesundheitsvorsorge leisten.

Umweltverantwortung

- Förderung von Bauern, die biologischen Anbau praktizieren
- Vermeidung von unnützen Transportwegen
- Einsatz von umweltfreundlichen und ökologisch abbaubaren Produkten
- Förderung des ökologischen Lebensstils

Vision

Our aim is to market organic foodstuffs of the highest quality, produced in harmony with nature. Our products should also contribute to health care.

Environmental responsibility

- Promotion of farmers practicing organic farming
- Prevention of unnecessary transport routes
- Application of environmentally friendly and biodegradable products
- Promotion of a green lifestyle

Produktanforderung

Aus kontrolliert biologischer Landwirtschaft
(AT-BIO-301)

Keine künstlichen Aromen, Farbstoffe, Nährstoffe, Konservierungsmittel, nach internationalen Lebensmittelstandards

Product Requirements

*From controlled organic farming
(AT-BIO-301)*

No artificial flavours, colorants, nutrients, preservatives, produced according to international food standards



Ausstattung

Grundstück & Gebäude
16.000 m² Grundfläche
3.500 m² Produktions- und Lagerfläche
Hochregallager mit 3000 Palettenstellplätzen

Produktion

- Hauseigene Crunchybäckerei
mehrere Backöfen
- 2 vollautomatische Abfüllanlagen
Quattro Seal Verpackung
1800-2500 Packungen/Std
Verpackungsgrößen von 50g-2500g
Wiederverschlussetikett
- 1 vollautomatische Abfüllanlage
Glasabfüllung, Becherabfüllung,
Dosen, Doy Zip Bag
Verpackungsgrößen von 50g-600g
420-1200 Packungen/Stunde
- 1 vollautomatische horizontale Verpackungslinie
Verpackungsgrößen 10g-200g
- 1 halbautomatische Verpackungslinie
- Computergesteuerte Mischanlage
- Dampfstrahl Wagenwäsche Station
- Siebstation mit integrierter Metalldetektion

Kapazitäten

Crunchy Produktion: 325 t/Monat
Müsli Produktion: 400 t/Monat

Equipment

Premises & Facilities
16.000 m² floor area
3.500 m² production and storage area
high-rack facilities with 3000 pallet parking facilities

Production

- *on-site bakery*
several ovens
- *2 fully automatic filling systems*
Quattro Seal Packaging
1800-2500 packages/hour
package sizes from 50g-2500g
reclosable label
- *1 fully automatic filling system*
glas filling and cup filling,
cans, doy zip bags,
package sizes from 50g-600g
420-1200 packages/hour
- *1 fully automatic horizontal packaging system*
package sizes 10g-200g
- *1 half automatic packaging system*
- *computerised mixing plant*
- *jet wash*
- *sieving with integrated metal detection*

Capacity

Crunchy Production: 325t/month
Muesli Production: 400t/month

Neubau 2019

2019 investiert BiologoN GmbH in eine neue Produktionsstätte inmitten der Kitzbüheler Alpen, im Tiroler Ort Hochfilzen.

Geplant ist eine Verbindung von moderner Baugestaltung, technischen Neuerungen und bewährter traditioneller Herstellung.

Durch den Neubau erreichen wir eine Kapazitätssteigerung um 200% zur derzeitigen Basis.



New Building 2019

In 2019 BiologoN GmbH will invest in a brand new production facility in the midst of the Kitzbuehel Alps, Tyrol, village Hochfilzen.

It should serve as a combination of modern building design, technical innovations and established as well as traditional manufacturing.

Due to the new construction we will achieve an increase in capacity of 200% of our current basis.

Private Label

Für diesen Bereich werden mit dem Kunden gemeinsam eigene, unternehmensgeschützte Rezepturen entwickelt.

Je nach Kundenwunsch

Zuckerreduziert, salzreduziert, vegan, regional, Verwendung von hochwertigen Ölen (vorwiegend Rapsöl) auf Wunsch auch mit RSPO zertifiziertem Palmfett und vieles mehr.

Private Label

For this domain we develop, together with our customers, individual and company-protected recipes.

Depending on customer wish

sugar-reduced, salt-reduced, vegan, regional, usage of high-quality oils (mainly rapeseed oil), if requested also with a RSPO certified palm fat and much more.

BioLifestyle Getreide

BioLifestyle bietet auch diverse Getreidesorten im Sortiment an, als Flocken, ganzes Korn oder als Mehl:

Buchweizen · Hafer · Dinkel · Weizen · Roggen
Gerste · Flockenmischung

BioLifestyle Grain products

BioLifestyle also offers various types of grains, such as flakes, whole grain or flour:

Buckwheat · Oat · Spelt · Wheat · Rye
Barley · Mix of flakes





BioLifestyle Crunchy

BiologoN hat sich zur Hauptaufgabe gemacht, Biolebensmittel höchster Güte für Genussmenschen mit Gesundheits- und Umweltbewusstsein zu veredeln. Exakt diesem Grundsatz entspricht, feinste BIO-Zutaten zu einem wahren Knuspertraum zu machen: In unserer hauseigenen Bäckerei bereitet unser Team ausgewählte Mischungen vor, die auf traditionelle Weise in unseren Öfen zu herrlich krossen Crunchy gebacken werden.

Sorten:

Hafer Crunchy · Dinkel Crunchy · Beeren Crunchy · Schoko Crunchy · Mandel Orange Crunchy
 Apfel Zimt Crunchy · Brombeer Apfel Crunchy
 Goji Crunchy · Chia Crunchy · Kakao Banane Crunchy · Schoko Erdbeer Crunchy · Zitronen Himbeer Crunchy · Zitronen Ingwer Crunchy
 Spekulatius Crunchy (saisonal) · Vanillekipferl Crunchy (saisonal) · Lebkuchen Crunchy (saisonal) · Mohn Kirsch Crunchy · Kurkuma Crunchy
 Kokos Mandel Crunchy

BioLifestyle Crunchy

BiologoN's main goal is to refine organic food-stuffs of the highest quality for connoisseurs with an awareness for health and the environment. This tenet corresponds to the finest organic ingredients being transformed into a real dream of crunchy products: In our on-site bakery our team prepares selected mixtures that are traditionally baked in our ovens into crispy crunchies.

Range:

*Oat Crunchy · Spelt Crunchy · Berries Crunchy
 Chocolate Crunchy · Almond Orange Crunchy
 Apple Cinnamon Crunchy · Blackberry Apple
 Crunchy · Goji Crunchy · Chia Crunchy · Cocoa
 Banana Crunchy · Chocolate Strawberry Crunchy
 · Citron Raspberry Crunchy · Citron Ginger
 Crunchy · Spekulatius Crunchy (seasonal) · Va-
 nilla Crunchy (seasonal) · Gingerbread Crunchy
 (seasonal) · Poppy Cherry Crunchy · Curcuma
 Crunchy · Coconut Almonds Crunchy*



BioLifestyle „DAHOAM“

Da wir von BiologoN als Bio-Branchen Unternehmen aus Tirol stolz auf unser Heimatland Österreich sind, haben wir zielstrebig unsere Idee nach einer eigenen Produktreihe aus zu 100 Prozent heimischem Ursprung umgesetzt. Was Gütesiegel oft nur versprechen, wird bei uns mit Garantie gehalten: Unsere DAHOAM-Produktreihe wird nämlich nicht nur zur Gänze in Tirol gefertigt, sondern alle Zutaten sind 100 Prozent komplett aus Österreich.

Diese nachhaltige Bodenständigkeit wird von uns selbstverständlich auch nach Ihren Wünschen als Private Label abgepackt.

Sorten:

„Dahoam“ Basis Müsli · „Dahoam“ Apfel Crunchy · „Dahoam“ Hafer Crunchy

BioLifestyle „DAHOAM“ (at home)

As an organic company from Tyrol, we, the BiologoN, are proud of our home country Austria and therefore, focused on a realisation of a special product range made of 100% local goods. Promises of quality seals will be implemented at BiologoN: Our 'DAHOAM' product range will not only be produced entirely in Tyrol, but all ingredients are to 100% from Austria.

Of course we also provide these sustainable recipes in case of private label requests.

Range:

„Dahoam“ Base Muesli · „Dahoam“ Apple Crunchy · „Dahoam“ Oat Crunchy



BioLifestyle TO GO

Im BioLifestyle Sortiment sind auch praktische Crunchies TO GO zu finden. Abgefüllt im Becher kann man Milch, Joghurt oder sonstiges dazu-mischen und einfach loslöffeln.

Sorten:

Schoko Crunchy · Mandel Orange Crunchy · Beeren Crunchy

BioLifestyle TO GO

Amongst our BioLifestyle range you will also find Crunchies TO GO. Filled in cups, just add milk, yoghurt or anything you like and here we go!

Range:

Chocolate Crunchy · Almond Orange Crunchy · Berries Crunchy



BioLifestyle Müsli

Müslis aus dem Hause BiologoN stehen für absolut höchste Qualität und ein außergewöhnliches Geschmackserlebnis. Insgesamt sieben verschiedene Sorten stehen derzeit zur Verfügung. Die einzelnen Varianten werden schonend von unserem speziell geschulten Fachpersonal per Hand gemischt – ein wesentlicher Vorteil im Vergleich zur Herstellung beim Mitbewerb. Flockenbruch wird somit zum Großteil verhindert. Die BioLifestyle Müslis machen sichtlich Appetit: Sie schmecken nicht nur mit Milch oder Joghurt, sondern auch mit Fruchtsaft hervorragend! Eine besondere Stärke unseres Unternehmens ist außerdem die Zubereitung kundenspezifischer Rezepturen im Zuge von Private Label-Produktionen.

Sorten:

Bircher Müsli · Früchte Müsli · Beeren Müsli
Schoko klassisch Müsli · Paleo Müsli · Paleo
Beeren Müsli · Dinkel Nuss Müsli

BioLifestyle Muesli

Home-made mueslis from BiologoN stand for absolute quality to the highest degree as well as a remarkable culinary experience. At the moment we offer seven different muesli varieties. Each of them being gently hand-mixed by our special trained and qualified staff – a major advantage compared to competition. By doing this, damage of ingredients can be mostly prevented. BioLifestyle Mueslis obviously whet the appetite: not only delicious with milk and yoghurt, but also with fruit juice! On top of this our customised recipes, as part of our private label production, are one of our strengths.

Range:

Bircher Muesli · Fruits Muesli · Berries Muesli
Chocolate Classic Muesli · Paleo Muesli · Paleo
Berries Muesli · Spelt Nuts Muesli





BioLifestyle Paleo

Steinzeit oder Paleo-Ernährung ist eine Ernährungsform, die sich an der vermuteten Ernährung der Altsteinzeit orientiert, gemeint ist die Zeit vor der neolithischen Revolution (beginnend vor ca. 20.000 bis 10.000 Jahren), in der Ackerbau und Viehzucht vermehrt betrieben wurden. Das BioLifestyle getreidefreie Power- Müsli für den perfekten Start in den Tag ist unbelastend, stoffwechsellanregend & von Natur aus getreidefrei.

Sorten: Paleo Müsli · Paleo Beeren Müsli

BioLifestyle Paleo

The Stone Age, - or Paleo-diet is a form of nutrition that orients itself towards nutrition during the Old Stone Age – that is the time before the Neolithic revolution (approx. since 20.000 to 10.000 years) when husbandry started to emerge. Our BioLifestyle power-muesli offers a perfect way to start your day. It is unencumbered, encourages metabolism and is naturally grain-free.

Range: Paleo Muesli · Paleo Berries Muesli

BioLifestyle Nüsse, Kerne, Saaten

Folgende Nüsse, Kerne & Saaten bieten wir an:

Cashewkerne · Cashew- Cranberry Mix
 Haselnüsse, ganz · Mandeln, ganz
 Paranüsse · Nüssemix · Studentenmix
 Chiasamen · Sesam · Sonnenblumenkerne
 Pinienkerne

BioLifestyle Nuts, pits & crops

We offer following nuts, pits & crops do:

*Cashew nuts · Cashew-Cranberry mix
 Hazelnuts · Almonds · Brazil nuts · Mix of nuts
 Trail mix · Chia seeds · Sesame · Sunflower seeds · Cedar nuts*





BioLifestyle Cerealien

Die BioLifestyle Cerealien sind der ideale Begleiter zum dazumischen ins Müsli, Crunchy oder einfach nur zum Knabbern zwischendurch, auch bei Kindern sehr beliebt.

Sorten:

Cornflakes gesüsst · Cornflakes ungesüsst
 gepuffter Dinkel · gepuffter Weizen mit Honig
 Schoko Kracker

BioLifestyle Cereals

BioLifestyle cereals are just perfect for mixing them with your muesli, crunchy or just for a snack in-between. Also very popular with children!

Range:

*Cornflakes sweetened · Cornflakes unsweetened puffed spelt · puffed Wheat with honey
 Chocolate Cracker*



BioLifestyle Beeren, gefriergetrocknet

Die BioLifestyle gefriergetrockneten Beeren sind der ideale Begleiter zum dazumischen ins Müsli, Crunchy oder einfach nur zum Knabbern zwischendurch – ein Geschmackserlebnis.

Sorten:

Himbeeren gefriergetrocknet · Erdbeerstücke gefriergetrocknet · Brombeeren gefriergetrocknet
Wildheidelbeeren gefriergetrocknet · Beerenmix gefriergetrocknet

Berries freeze-dried

BioLifestyle Berries freeze-dried are just perfect for mixing them with your muesli, crunchy, or just for a snack in-between – a delicious taste experience!

Range:

Raspberries freeze-dried · Strawberries freeze-dried · Blackberries freeze-dried · Blueberries freeze-dried · Berry mix freeze-dried

BioLifestyle Trockenfrüchte

Folgende Trockenfrüchte führen wir im Sortiment:

Apfelchips · Aprikosen, ganz · Bananenchips
Cranberries · Datteln ohne Kern
Kokosraspeln · Kokoschips · Sultaninen

Dried Fruits

Following dried fruits we have in our programme:

*Apple chips · Apricots · Banana chips
Cranberries · Dates without stone · Desiccated coconut · Coconut chips · Sultanas*





BioLifestyle Zissi Linie

Wer sucht heute nicht die Nische? Spezialisierung ist schon lange unser Erfolgsrezept: BiologoN sorgt sich schon seit jeher mit extra entwickelten, zielgruppenspezifischen Rezepturen um seine Klientel. Ob Veganer oder Allergiker, ob Sportler oder eben Kinder... Gerade unsere Kleinen sind gnadenlos wenn es um das Geschmacksurteil geht. Und gerade für Ihre Entwicklung ist es wesentlich, dass sie sich mit dem Besten vom Besten ernähren. Hier punktet unsere BioLifestyle Kinderlinie „ZISSI“: Ihre Zutaten geben Energie. Eine sinnvolle Ergänzung die aber vor allem super lecker ist!

Ob als perfektes Frühstück, Snack untertags oder Dessert am Abend – die Kinder sind nicht nur auf das ZISSI-Maskottchen, unser BioLifestyle Ziesel wild. Auch unser Zielgruppen-Sortiment können Sie selbstverständlich genau nach Ihren Vorstellungen im Rahmen einer Private Label-Produktion beziehen.

Sorten: Zissi Schoko Knusperspaß
Zissi Himbeerstrauch

BioLifestyle Zissi's product line

Who is not looking for a niche? Specialisation is ever since our recipe for success: BiologoN has always cared about customers by using specifically developed target-group recipes. Whether vegans, persons suffering from an allergy, athletes or children... Especially our little ones are merciless when it comes to a judgement of taste. Furthermore, we believe that distinguished ingredients are essential for a child's development. Our BioLifestyle children's brand 'ZISSI' certainly scores in this regard: The ingredients provide energy and are reasonable supplements. But most notably they are tasty! Whether at breakfast, as a snack during the day or as a dessert in the evening – our young customers are not only wild about the ZISSI-mascot - our BioLifestyle gopher. As part of a private label-production it is of course possible to purchase from our target-group product range.

Range: Zissi Chocolate Crunchy
Zissi Raspberry Bush



BioLifestyle Flapjacks

Der Bio Powerriegel zum Auffüllen leerer Energiespeicher ist sowohl zum Frühstück, beim Sport oder einfach zwischendurch im Job, Schule oder Studium ein absoluter Genuss.

In liebevoller Handarbeit hergestellt sorgt er mit seinem durchschnittlich 500kcal für optimale Energie.

Sorten:

Flapjack Klassik · Flapjack Apfel
Flapjack Orange · Flapjack Mandel
Flapjack Cappuccino · Flapjack Superfrucht

BioLifestyle Flapjacks

Recharge your energy with our organic power bar at breakfast, during sports or just in between at work, school or university – what a treat!

Our lovingly handmade power bars ensure maximal energy with an average of 500kcal.

Range:

*Flapjack Classic · Flapjack Apple
Flapjack Orange · Flapjack Almond
Flapjack Cappuccino · Flapjack Superfruit*





BioLifestyle Geschenkboxen

Wählen Sie aus unterschiedlichen Geschenkboxen und stellen Sie Ihre Lieblings-sortierung aus unseren Bestsellern wie zum Beispiel dem beliebten Schoko Crunchy, dem winterlichen Apfel Zimt Crunchy, dem fruchtig leichten Beeren Crunchy oder dem klassischen Bircher Müsli zusammen.

Ihre Kundenpräsentation veredeln wir gerne mit individuellen Banderolen mit Ihrem Firmenlogo oder Ihrem eigenem Design.

- Holzgeschenkbox (6er Sortierung möglich)
- Geschenkbox Grösse M (3er Sortierung möglich)
- Alpenmüslibox (1 Stück möglich)
- BioLifestyle Geschenkbox (6er Sortierung möglich)

BioLifestyle Gift Boxes

Choose from our assortment of gift boxes and arrange your own selection of favoured products such as Crunchy Chocolate, the wintery Crunchy Apple-Cinnamon, our fruity and delightful Crunchy Berries, or the classical Bircher Muesli.

We are happy to refine your customer gifts with individual banners carrying your company logo or according to your own design.

- wooden gift box (6 pieces possible)
- medium gift box (3 pieces possible)
- Alpenmuesli gift box (1 piece possible)
- Biolifestyle gift box (6 pieces possible)



biologön

Qualität & Innovation

Mühltal 4 · A-6305 Itter/Tirol
Tel: +43 (0)5332 760 27
office@biolifestyle.at
www.biolifestyle.at

